



Pièces	5 Pièces
Superficie	240 m²
Référence	SOLARO_RESIDENZIALE
Prix	720 000 €

Sanremo

Appartement à vendre ()

Dans un quartier réservé et résidentiel à seulement 5 min de l'autoroute, élégant appartement spacieux de 240 m² doté d'une terrasse de 250 m², idéalement exposé sud-ouest, avec une belle vue dégagée, récemment rénové avec des matériaux de grande qualité il dispose d'un grand double salon, de 3 chambres, de 4 salles de bain et d'un bureau. Système chauffage au gaz plus climatisation, Garage privé et gardien. Aperçu mer, Idéal comme résidence principale.

Situated into a quiet and residential area, a very elegant large apartment of about 250 sq. m , with a very spacious terrace of 250 sq.m., very well exposed to south and west, with a nice open view. It is composed by a wide double living room, 4 bedrooms, an office and 5 bathrooms. Recently renovated with prestigious materials, it benefits from a private garage and guardian. Perfect as your main accommodation.

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

​13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



